

Este sábado, a partir de las 21:30 horas

LA PLAZA DE ESPAÑA ACOGE UNA OBSERVACIÓN ASTRONÓMICA SOLIDARIA

Vva. de la Cañada, 2 de abr.2014.- La plaza de España se va a convertir este sábado en un observatorio astronómico al aire libre con fines solidarios. A partir de las 21:30 horas, se apagarán todas las luces de la plaza y los vecinos podrán observar, a través de distintos telescopios instalados para la ocasión, el cuarto creciente de la Luna, Júpiter y cuatro de sus satélites principales (Io, Europa, Calisto y Ganímedes). A cambio, habrá que entregar un kilo de comida no perecedera. Todo lo que se recoja irá destinado al Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada y a Cáritas de la Parroquia San Carlo Borromeo.

La iniciativa, que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento villanovense, parte de un grupo de aficionados entre los que se encuentra un vecino del municipio.